

Le plateau sportif des Espillières

Ce vaste plateau d'activités de plein air ouvert à tous les résidents est sur le point d'être totalement réaménagé et équipé.



Le quartier des Espillières s'étend au sud de la commune et y déroule ses pinèdes et ses massifs boisés pour mieux y nicher des installations de qualité, tels qu'un centre de loisirs très apprécié, trois écoles, ou encore un vaste plateau d'activités de plein air ouvert à tous les résidents et sur le point d'être totalement réaménagé et équipé.

L'ensemble des travaux réalisés au cœur du quartier répond aux attentes formulées à l'occasion des conseils de quartier.

► Travaux de proximité

Le chemin des Fyols a fait l'objet de travaux de nivellement et de curage pour éviter les risques de débordements des eaux pluviales. En parallèle, la route de Gémenos D2 a bénéficié de l'installation d'un cheminement piéton sécurisé.

► Éclairage public

La mise en place de lanternes LED dans le cadre du marché de Conception, Réalisation, Exploitation et Maintenance (CREM), sur l'ensemble du quartier permet à la fois de profiter d'un meilleur éclairage mais aussi de réaliser des économies, les LED étant peu énergivores.



Le quartier des Espillières compte 3 établissements scolaires : l'école maternelle Jean Mermoz et les écoles primaires 1 et 2 du même nom.

Chacune d'entre elles a fait l'objet d'aménagements pour assurer plus de confort et de sécurité aux enfants qui les fréquentent.

École maternelle Jean-Mermoz : sont intervenus des travaux de rénovation de salle d'eau au rez-de-chaussée et du restaurant scolaire auxquels s'est ajoutée l'installation d'un rideau occultant dans la salle d'accueil pour plus de sécurité.

École primaire Jean-Mermoz 1 : ce sont les sanitaires et le préau qui ont fait l'o

objet d'une réfection.

École primaire Jean-Mermoz 1 et 2 : les enfants profitent d'un nouveau restaurant scolaire.



Le plateau des Espillères fait peau neuve

En janvier 2019 ont débuté les travaux d'aménagement du plateau des Espillères. Il s'agit d'une réhabilitation complète de cet espace prisé des Aubagnais incluant la réalisation d'un terrain de pétanque, la reprise intégrale de l'espace familial et de son aire de jeux pour enfants, la rénovation et l'amélioration des espaces sportifs.

C'est ainsi que le terrain de handball se verra notamment doté d'un nouveau revêtement en bitume permettant la pratique d'autres sports comme le basket. Des paniers viendront enrichir le dispositif. Des barrières basses seront installées sur les grands côtés de cet espace pour offrir plus de confort aux différents adeptes des sports de balle. Un espace pétanque sera créé en lieu et place de l'ancien terrain de basket tandis que 8 appareils de musculation seront mis à disposition de l'ensemble des sportifs au sein d'une aire dédiée au fitness.

L'ensemble sera agrémenté de nouveaux arbres qui conforteront le cadre verdoyant du parc.

Côté familles, l'espace qui leur est consacré fera peau neuve. De nouveaux jeux pour les enfants (de moins de 12 ans) prendront place dans la zone centrale. Sur un sol stabilisé, des tables de pique-nique neuves permettront le partage de repas conviviaux aux beaux jours dans un cadre sécurisé.



Un centre d'accueil au cadre idyllique

Situé au pied du massif entre Aubagne et Carnoux, le Centre d'Accueil des Espillères est sans doute le plus aéré des centres aérés. Ses portes ouvertes sur la pinède accueillent un public bien plus large que celui des seuls enfants des centres de loisirs.

À seulement dix minutes en bus du quartier du Charrel et une demi-heure à pied de Mermoz, le Centre d'Accueil de

s Espillères, est le poumon vert de la Ville par excellence. Celui où les enfants des Centres de Loisirs aubagnais, et ceux inscrits aux activités proposées par le Service des Sports, ont à cœur de se faire emmener pour participer aux animations en pleine nature, dans la garrigue ou dans le Parc de la Coueste, encore surnommé le bois de l'Espalères, situé juste derrière. Celui, aussi, où les classes aubagnaises de maternelles au CM2 s'échappent successivement le temps d'une semaine, pour s'adonner à des ateliers découverte scientifiques, multimédias, de poterie, de menuiserie ou encore d'arts plastiques. Celui, où les bébés des crèches municipales trouvent un peu de fraîcheur dans la grande piscine hors-sol installée sur le site l'été. Celui, enfin, où les agents de la Ville sont souvent invités à suivre des formations.

En tout, quelque 1 500 enfants y sont accueillis tout au long de l'année, le pic de fréquentation pouvant atteindre jusqu'à 200 enfants en période estivale. Comme le relève Virginie Harfi, coordinatrice des CLEA (Centre de Loisirs des Enfants d'Aubagne), « *ce Centre d'Accueil, pour nous, est le plus aéré des Centres de Loisirs. Il offre l'assurance de se vider la tête et de prendre un bol d'air frais dans un cadre idyllique* ».